

CSU-Kreisverband Landshut-Land nominiert Sebastian Kraft für die Europawahlen 2024

24.11.2023 23:57

Kraft, der für den Kreisverband und den Ortsverband Ergolding ehrenamtlich als Digitalbeauftragter aktiv ist, bedankte sich für das einstimmige Votum und den großen Vertrauensbeweis: „Ein starker Rückenwind für die kommenden Monate – die Europawahlen sind in diesen Zeiten wichtiger denn je. Die CSU ist mit ihrem Spitzenkandidaten Manfred Weber die einzige kraftvolle Stimme aus Bayern in Brüssel. Es ist mir eine große Ehre, den EVP-Vorsitzenden aus Niederbayern im Wahlkampf in der Region Landshut unterstützen zu dürfen.“ Die CSU-Liste für die Europawahl wird am kommenden Samstag in Nürnberg aufgestellt.

In seiner kurzen Ansprache betonte Sebastian Kraft, wie sehr ihn Europa und der Europäische Einigungsprozess geprägt hat: „Mein Großvater war beim Zoll und hat im kalten Krieg eine Zeit lang die Grenze zwischen Niederbayern und Böhmen sichern müssen, unter schwierigen Bedingungen. Ich durfte in einer Zeit aufwachsen, in der die Tschechische Republik der Europäischen Union beigetreten ist und konnte dank EU-Mitteln meinen Zivildienst und einen Teil meines Studiums in Tschechien absolvieren. Wie selbstverständlich fahre ich heute ohne Kontrollen über diese Grenze, habe Tschechisch gelernt und in unserem Nachbarland unzählige Freunde und Bekannte. Leider dominieren in unserer Gesellschaft gerade viele Hetzer und Spalter. Ich kämpfe dagegen weiter für ein Europa, das Menschen verbindet – weil es unser Europa ist! Wir müssen diese verbindende Kraft von Europa an die junge Generation weitergeben. Europa und die Europäische Union haben mich als Persönlichkeit nachhaltig geprägt – und ohne Europa und seine grenzenlosen Möglichkeiten wäre mein Leben um viele Erfahrungen und Erlebnisse ärmer.“

„Mit Sebastian Kraft geht ein überzeugter Europäer für die CSU-Familie im Landkreis Landshut bei der Europawahl an den Start. Seit Jahren pflege ich eine enge Zusammenarbeit mit Manfred Weber, denn bayerische Interessen im Bund können nur gemeinsam mit Europa durchgesetzt werden. Dazu braucht es aber auch Reformbereitschaft, für die wir kämpfen“, so der CSU-Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Florian Oßner.

„Wir stehen 2024 vor einer sehr wichtigen und zentralen Wahl“, so Sebastian Kraft weiter. „Wir haben mit Manfred Weber einen herausragenden Spitzenkandidaten, der nahe an der Basis ist und gleichzeitig seit Jahrzehnten in der Europäischen Volkspartei EVP unterschiedliche Menschen aus Europa verbindet. Er ist die herausragende Stimme Bayerns in Europa und einer der führenden CSU-Politiker - wir brauchen ein starkes, verbindendes Europa mehr denn je!“



Das Foto zeigt Sebastian Kraft (Mitte) mit MdL Petra Högl, MdB Florian Oßner, den Bezirksräteninnen Martina Hammerl und Monika Maier sowie weitere Vorstandsmitglieder des CSU-Kreisverbandes.